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PUBBLICAZIONE DATI AI SENSI DELL’ART. 21 BIS DELLA L.R. N. 30/2000, INTRODOTTO DALL’ART. 4 DELLA L.R. N. 11/2015,              
NONCHE’ DELL’ART. 40. C. 1, DEL VIGENTE REGOLAMENTO CONSILIARE                                                                                                                                     



L’anno l’Aula Consiliare della 

l’orario d

Pres. D’Urso F.to  Salvatore D’Urso

I punti dell’O.d.G

–
Riproposizione nuovo Regolamento “Decoro Urbano” –

il Presidente legge l’appello e sono presenti i seguenti Commissari: D’URSO, 

approvato all’unanimità dei presenti Commissari. Il Presidente D’URSO ringrazia il Geometra LA 

sul decoro arredo ed igiene urbana, che è stato inviato al Responsabile dell’Ufficio UAS. Questi 

parte, di competenza del VII Servizio. Il Presidente D’URSO precisa, pertanto, che sarà trattato 



Salvatore D’Urso



L’anno l’Aula Consiliare della 

l’orario d

Pres. D’Urso F.to  Salvatore D’Urso

I punti dell’O.d.G

Stesura finale bozza definitiva del Regolamento “Decoro Urbano” e trasmissione al 
Responsabile dell’UAS Geom. La Spina, per il parere di sua competenza “TITOLO III 
–

–

si rileva la presenza dei Commissari: SAITTA e D’URSO

il Presidente apre la seduta, legge l’appello e rileva la presenza dei seguenti 
Commissari: D’URSO, CIANCIOLO in sostituzione del Commissario Nicolosi in qualità di 

che viene approvato all’unanimità dei Commissari presenti, che viene approvato all’unanimità dei 
in seconda convocazione. Il Presidente procede al secondo punto all’O.d.G., il 

Commissario MARCANTONIO legge l’art. 14 contemplato nella bozza del Regolamento “Decoro 



Urbano”. Il Presidente ribadisce che detta argomentazione, come appreso dall’Audizione del 

di competenza del VII Servizio. I Commissari leggendo l’art. 14 del Regolamento de quo apportano 

Salvatore D’Urso



L’anno l’Aula Consiliare della 

l’orario d

Pres. D’Urso F.to  Salvatore D’Urso

I punti dell’O.d.G

Stesura finale bozza definitiva del Regolamento “Decoro Urbano” e trasmissione al 
Responsabile dell’UAS Geom. La Spina, per il parere di sua competenza “TITOLO III 
–

–

il Presidente legge l’appello e rileva la presenza dei seguenti Commissari: 
D’URSO, MIRABELLA, SAITTA, KORY e CALOGERO. Non essendo stato raggiunto il numero 

Presidente legge l’appello e rileva la presenza dei seguenti Commissari: D’URSO, INVENINATO, 

Il Presidente effettua il prelievo del terzo punto all’O.d.G., che viene votato all’unanimità dei 



presenti. Il Vice Presidente INVENINATO, raggiunge per le vie brevi l’Assessore SANTORO il 

Salvatore D’Urso



L’anno l’Aula Consiliare della 

l’orario d

Pres. D’Urso F.to  Salvatore D’Urso

I punti dell’O.d.G

Proseguo trattazione bozza del Regolamento “Decoro Urbano” per la trasmissione al 
Responsabile dell’UAS Geom. La Spina, per il parere di sua competenza – “TITOLO 

– IGIENE URBANA”;
– –

il Presidente legge l’appello e rileva 
D’URSO, INVENINATO, MIRABELLA e SAITTA. Non essendo stato raggiunto il numero legale, 

Commissari: D’URSO, INVENINATO, MIRABELLA, SAITTA, COSTA e 

all’unanimità dei Commissari presenti in seconda convocazione. I Commissari richiedono la lettura 
del verbale del Cinque Febbraio c.a. e proseguono nella ritrattazione art. 14 “Raccolta rifiuti solidi 
urbani”. 

Il Commissario INVENINATO legge l’art. 14, i 



Commissari concordano delle modifiche dell’orario, della nomenclatura dei contenitori, nonché 

continua la lettura dell’Art. 15 e dell’art. 16 del Regolamento de quo e i Commissari intervengono 

Salvatore D’Urso



L’anno l’Aula Consiliare della 

l’orario d

Pres. D’Urso F.to  Salvatore D’Urso

I punti dell’O.d.G

Proseguo trattazione bozza del Regolamento “Decoro Urbano” per la trasmissione al 
Responsabile dell’UAS Geom. La Spina, per il parere di sua competenza – “TITOLO 

– IGIENE URBANA”;
– –

il V. Presidente Inveninato chiama l’appello e sono presenti i seguenti Commissari: 

il Presidente chiama l’appello e sono presenti: D’Urso, 

prelievo del 1° punto all’O.d.G. che, dopo lettura, viene approvato all’unanimità die Commissari 
’O.d.G. È presente in 

Commissione l’Assessore Santoro per discutere sull’argomento all’O.d.G. “
– ”. Il 



l’ASS
D’Urso dice che le spazzatrici dovrebbero essere 3 ma che ne lavorano 2. L’Ass. Santoro dice che 

C’è un aggiunge l’Assessore, che 
viene rispettato. Il Presidente chiede di cambiare orari della spazzatrice ma l’Assessore risponde che 
l’Azienda non è d’accordo a cambiare. La Cons. Costa 
le strade. L’Assessore risponde che non c’è stato un personale adeguato, ma che da domani sarà 

che con le macchine parcheggiate viene male a passare la spazzatrice, ma l’

condominio ed è senza mastelli. L’Assessore risponde che si possono fare i carrellati, oppure fare 
avere i mastelli a chi non ne ha. I Commissari discutono ampiamente sull’argomento. Il Presidente 
ringrazia l’Assessore per essere intervenuto in Commissione e 

Salvatore D’Urso



L’anno l’Aula Consiliare della 

l’orario d

Pres. D’Urso F.to  Salvatore D’Urso

I punti dell’O.d.G

–

entra il Presidente D’URSO. Il Commissario CALOGERO legge l’atto d’indirizzo relativo 
all’implementazione dei rifiuti differenziati nella SEDE comunale. I Commissari accolgono e 
firmano favorevolmente l’atto de quo e discutono sulle modalità di applicazione 
dell’implementazione. Il Commissario COSTA chiede di rispettare il decoro della SEDE con dei 
contenitori adatti all’ambiente. Il Consigliere INVENINATO propone ai Commissari la lettura 
dell’atto d’indirizzo relativo all’area comunale a verde in Via Luigi Sturzo. Il Commissario 

l’atto, raccomandando la fruizione dello spazio a fronte 



anche e soprattutto ciò che già esistente. I Commissari evidenziano l’importanza agli accessi ai 

discutono ampiamente della fattibilità degli atti d’indirizzo. 

Salvatore D’Urso



L’anno l’Aula Consiliare della 

l’orario d

Pres. D’Urso F.to  Salvatore D’Urso

I punti dell’O.d.G

–

Inveninato chiama l’appello e sono presenti i Commissari: 

Presidente procede al prelievo del 1° punto all’O.d.G. (Alle ore 11:05 entra il Presidente D’Urso), 
il verbale della seduta precedente, viene approvato all’unanimità dei Commissari presenti al 1° 
appello. Si procede al prelievo del 3° punto all’O.d.G. Si attende in Commissione il geom. La 
Spina. In attesa del funzionario, i Commissari discutono sull’argomento da trattare e sulle domande 

letto il verbale della seduta precedente e il geom. La Spina legge anche l’atto d’Indirizzo redatto dal 

Verbalizzante ha seguito la stesura dell’atto d’indirizzo, l’argomento si aggiorna in una prossima 



all’interno degli uffici si possono collocare 

Salvatore D’Urso



L’anno l’Aula Consiliare della 

l’orario d

Pres. D’Urso F.to  Salvatore D’Urso

I punti dell’O.d.G

–

MALTESE in qualità di Capogruppo in sostituzione del Commissario Kory, D’URSO, COSTA e 

legge il verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità dei Commissari presenti 

considerato il secondo punto all’O.d.G., comunica ai Commissari che raggiungerà per le vie brevi 
l’Assessore SANTORO che doveva essere audito sulla v

l’



L’Assessore 

occorrerebbe discerbare con urgenza l’anello collegante la strada 
sollevata “DUE OBELISCHI” e l’Assessore SANTORO viene 

la necessità del discerbamento nell’anello collegante 
la strada sollevata dei “Due obelischi” e la Via Etnea bassa e l’Assessore risponde che è stato 

Salvatore D’Urso



L’anno l’Aula Consiliare della 

l’orario d

Pres. D’Urso F.to  Salvatore D’Urso

I punti dell’O.d.G

–

–

il Cons. Mirabella, in qualità di Presidente f.f., chiama l’appello e sono presenti i 

Presidente chiama l’appello e sono presenti i seguenti Commissari: D’Urso, Inveninato, Spartà, 

procede al prelievo del 1° punto all’O.d.G. che, dopo lettura, viene approvato all’unanimità dei 
Commissari presenti in 2^ convocazione. Si procede al prelievo del 2° punto all’O.d.G. 

arrivi in Commissione l’Ass. Nicolosi, il Cons. Mirabella legge la nota 
che riguarda il 2° punto all’O.d.G. Sulle otto fermate richieste solo tre sono state 



dall’AMTS, perché allungherebbero sia il tempo che la frequenza. I Commissari si trovano concordi 
con la decisione dell’AMTS. Il Comm. Costa chiede chiarimenti riguardo le fermate e il Cons. 
Mirabella le chiarisce del perché la decisione a tal proposito dell’Azienda. Si riscontra tra tutte le 

degli autobus dell’AMTS. La Commissione si riserva di analizzare i percorsi delle 3 linee che

seduta si aggiorna con lo stesso “punto 2” all’O.d.G., vista l’assenza dell’Ass. Nicolosi. 

Salvatore D’Urso



L’anno l’Aula Consiliare della 

l’orario d

Pres. D’Urso F.to  Salvatore D’Urso

I punti dell’O.d.G

–

–

il Presidente chiama l’appello e rileva la presenza dei seguenti Commissari: 
D’URSO, INVENINATO, CIANCIOLO in sostituzione e in qualità di Capogruppo del 

viene approvato all’unanimità dei Commissari presenti in prima Convocazione. Il Presidente 
D’URSO procede con la trattazione della verifica della Via MILANESE, che nell’arco degli anni, 



l’Ing. DI DIO relativamente 
conferma quanto redatto in narrativa e sulla collocazione sul palo dell’illuminazione aggiunge che 

rallentata dalla nuova procedura in materia di Codici d’appalto. Il Presidente chiude la seduta 

Salvatore D’Urso


